Economía

Minesa vende el 20% de mina Soto Norte a Aris Gold

La operación deja abierta la posibilidad para que transacción llegue al 50% de la participación. La multinacional canadiense será la nueva operadora.

LA MULTINACIONAL minera canadiense Aris Gold Corporation anunció la firma de un acuerdo definitivo con MDC Industry Holding Company LLC (Fondo Mubadala), para adquirir el 20% en el proyecto de oro Soto Norte, con la opción de adquirir una participa-

ción adicional del 30% en el proceso de transacción.

"El provecto de oro Soto Norte es una de las iniciativas en etapa de factibilidad más grandes del mundo con reservas minerales de alta ley, baja intensidad de capital, bajos costos operativos y potencial a escala de distrito. Aris Gold completó un informe técnico del estudio de factibilidad sobre el provecto Soto Norte, que ha sido de propiedad privada desde 2011, que proporciona una descripción completa del proyecto", señala un comunicado de la minera canadiense.

Cabe recordar que Aris Gold (antes conocida como Caldas Gold) ya hace presencia en Colombia en la mina para la producción de oro de Marmato (Caldas), v que nació en plena pandemia (2020) después que Gran Colombia Gold (ahora GCM Mining) decidió vender el 40% del complejo minero a la compañía Bluenose Corp.

Así mismo, la minera canadiense desarrollaba un proyecto de expansión y en febrero de 2021 recibió una extensión de la licencia por 30 años de la Agencia Nacional de Minería (ANM).

"Aris Gold utilizará su posición como miembro establecido de la industria minera colombiana para garantizar que Soto Norte avance utilizando los más altos estándares internacionales para crear un valor excepcional para sus accionistas y trabajadores, el gobierno colombiano y los socios de la comunidad, mientras implementa prácticas de minería sostenible que proteger el medio ambiente y el ecosistema local", resalta la nota de prensa.

"Adquirir las participaciones en depósitos a gran escala con bajo riesgo técnico es el movimiento correcto para Aris Gold. Así es como se construven las empresas mineras de oro exitosas en el mundo", dijo Ian



Soto Norte es uno de los proyectos en etapa de factibilidad más grandes del mundo, con reservas minerales de alta ley".

Telfer, presidente de Aris Gold.

Por su parte, el director eiecutivo de Industriales de Mubadala y presidente de Minesa, Danny Dweik, dijo que, "estamos encantados de traer a Aris Gold como nuestro socio operativo en Minesa. El provecto Soto Norte se beneficiará de sus capacidades técnicas y experiencia colombiana, y esperamos a trabajar con ellos y las comunidades".

La inversión estimada para el proyecto de Soto Norte es de US\$1 millón por día, para llegar a un desembolso total que bordean los US\$1,200 millones. La proyección en impuestos y regalías es cercana a los US\$100 millones por cada año durante la vida del complejo minero. Los esfuerzos realizados por la empresa han permitido ya una inversión social entre el 2016 y 2018, de más de \$30.000 millones. Además se generarían cerca de 5.000 empleos.@